

F2-Junioren ziehen in die Finalrunde der Hallenbezirksmeisterschaft ein, F3 scheitert nur knapp

Geschrieben von: Carsten Matthias

Montag, den 19. Dezember 2016 um 12:13 Uhr - Aktualisiert Montag, den 19. Dezember 2016 um 12:14 Uhr



In der Endrunde der Hallenbezirksmeisterschaft kam es zum großen Showdown zwischen den F2- und den F3-Junioren der TSG Ailingen. Dabei konnte sich die F2 behaupten und zog verdient als Gruppenzweiter in die Finalrunde ein. Die F3 der TSG Ailingen schlug sich sehr tapfer und wurde Dritter.



F2-Junioren ziehen in die Finalrunde der Hallenbezirksmeisterschaft ein, F3 scheidet nur knapp

Geschrieben von: Carsten Matthias

Montag, den 19. Dezember 2016 um 12:13 Uhr - Aktualisiert Montag, den 19. Dezember 2016 um 12:14 Uhr

Eine starke F3-Mannschaft aus Tettang wurde in der Gruppe der Endrunde Erster. JSG Schnetzenhausen/Fischbach F2, TSV Eriskirch F2 und FC Friedrichshafen F2 teilten sich die Plätze 4, 5 und 6. Damit haben die Ailingen F-Junioren sich sehr gut in der Endrunde der Hallenbezirksmeisterschaft präsentiert und verschafften sich gehörigen Respekt bei den gegnerischen Mannschaften aus der Region.

Gleich im ersten Spiel trafen F2- und F3-Junioren aufeinander. Vor dem Spiel noch bewitzelt: "Jetzt müssen wir uns schon selbst aus dem Wettbewerb werfen", kam es nun zum lang erwarteten Entscheidungsspiel. Dabei konnten sich die F2-Junioren zweikampfstärker durchsetzen und gewannen am Ende in einem engen Spiel mit 1:0.

Im weiteren Turnierverlauf zeigte sich schnell, dass es jetzt für alle Mannschaften um alles oder nichts ging. Jede Mannschaft zeigte in der Endrunde ihr eigene Klasse und alle Spiele waren eng und körperlich hart umkämpft.

So wurden am Ende die F3-Junioren der TSG nur Dritte, obwohl sie im ganzen Turnier der Endrunde nur eine Niederlage gegen die F2 der TSG kassierten und insgesamt nur 2 Gegentore. Leider wurden aber viele gute Chancen ebenfalls zu leichtfertig vergeben und daher trennte man sich von den Gegnern zu häufig unentschieden.

Die F2-Junioren zeigten hier mehr "Kaltschnäuzigkeit" und konnten wichtige Spiele für sich entscheiden. Mit drei Siegen, einer Niederlage und einem Unentschieden konnte am Ende voller Stolz der Einzug in die Finalrunde mit dem zweiten Tabellenplatz gefeiert werden.

Die TSG Ailingen ist sehr stolz auf die gezeigten Leistungen der F-Junioren und besonders stolz darauf, mit einer Mannschaft den Einzug in die Finalrunde geschafft zu haben. Auf geht's F2: Die TSG drückt euch ganz fest die Daumen für eine sehr erfolgreiche Finalrunde.